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Comunicato	  su	  formazione	  
In	  data	  5	  ottobre	  siamo	  stati	  convocati	  dalla	  banca	  per	  discutere	  	  della	  programmazione	  della	  formazione	  
professionale	  di	   tutti	   i	   colleghi;	   formazione	  dei	   collaboratori	   che	   riteniamo	  di	   rilevante	   importanza	  per	   la	  

valorizzazione	  e	  la	  crescita	  professionale,	  che	  in	  parte	  può	  essere	  finanziata	  con	  fondi	  esterni.	  	  

Il	   piano	   formativo	   deve	   essere	   controfirmato	   dalle	   sigle	   confederali	   First/Cisl,	   Uilca/Uil	   e	   Fisac/Cgil,	   una	  
responsabilità	   non	   indifferente,	   	   per	   ottenere	   l’erogazione	   del	   contributo	   da	   parte	   del	   F.B.A.	   (fondo	  
paritetico	  interprofessionale).	  

	  Riteniamo	   l’argomento	   estremamente	   importante	   e	   	   in	   questa	   fase	   di	   programmazione	   siamo	   molto	  
attenti	   a	   verificare	   che	   la	   formazione	   sia	   fruibile	   ed	   indirizzata	   a	   tutti	   (non	   solo	   ai	   “soliti”,	   non	   solo	  
e-‐learning,	  ma	  soprattutto	  in	  aula,	  dedicando	  il	  corretto	  tempo,	  con	  docenti	  esterni)	  .	  

Sarà	  nostro	  impegno	  cercare	  di	  coinvolgere	  più	  colleghi	  possibili	  	  nel	  piano	  di	  formazione.	  

Vi	   aggiorneremo	   il	   prima	   possibile	   come	   la	   Banca	   intende	   procedere	   con	   il	   piano	   formazione	   per	   l’anno	  

2018	  

I	  vostri	  Rappresentanti	  Sindacali	  Aziendali	  

	  

Mitteilung	  betreffend	  Schulungen	  
Es	  ist	  unser	  	  Anliegen	  euch	  zu	  informieren,	  dass	  wir	  mit	  der	  Bank	  zur	  Zeit	  über	  die	  Schulungen	  verhandeln	  
und	   wir	   sehr	   aufmerksam	   diese	   Gespräche	   mit	   der	   Bank	   führen,	   denn	   es	   geht	   um	   das	   Ansuchen	   um	  

Auszahlung	  von	  Beträgen	  seitens	  des	  F.B.A.	  (fondo	  paritetico	  interprofessionale).	  

Das	   Ansuchen	   muss	   von	   den	   konföderierten	   Gewerkschaften	   First/Cisl,	   Uilca/Uil	   und	   Fisac/Cgil	  
gegengezeichnet	   werden	   und	   daher	   haben	   wir	   eine	   nicht	   unbedeutende	   Verantwortung	   bei	   der	  
Anbringung	  unserer	  Unterschriften.	  

Es	   ist	   daher	   unser	   Bestreben	   so	   viele	   Kollegen	   wie	   möglich	   im	   Schulungsprogramm	   einzubauen	   und	   zu	  

achten	  dass	  die	  Schulungen	  in	  Räumlichkeiten	  mit	  professionell	  ausgebildeten	  Dozenten	  stattfinden.	  

Wir	  werden	  euch	  am	  Laufenden	  halten	  wie	  das	  Schulungsprogramm	  für	  das	  Jahr	  2018	  ablaufen	  wird.	  

Eure	  betrieblichen	  Gewerkschaftsvertreter	  


